



El presidente de la CHS mantiene una reunión con representantes del Ayuntamiento de Pinoso

18.julio.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, y el jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica (OPH), Jesús García, han mantenido una reunión de trabajo con la concejala de Aguas, Medio Ambiente y Agricultura del Ayuntamiento de Pinoso, Silvia Verdú Carrillo, acompañada por el Concejal, Jose Angel Pérez y un técnico municipal.

En el encuentro, los representantes municipales han solicitado a la CHS la necesidad de ampliación del volumen concesional del aprovechamiento de aguas subterráneas de los pozos de los que son titulares.

El presidente le ha explicado que la Oficina de Planificación Hidrográfica ha explicado que la petición no pudo atenderse con anterioridad debido a que la masa de agua de la que se obtendrían los recursos está declarada en riesgo cuantitativo. Además, el Organismo de Cuenca considera que la solicitud no está amparada por las medidas cautelares que contempla la Ley de Aguas vigente.

La CHS no obstante ha informado que dado que el motivo principal de la denegación está en las altas pérdidas comunicadas en la red de distribución, que se podría reestudiar una nueva petición que viniera soportada en compromisos firmes de reducción de las citadas pérdidas.

Como quiera que está en tramitación por parte del Ayuntamiento acciones para conseguir dichos objetivos, la CHS ha transmitido a la concejala su predisposición a estudiar cada una de las solicitudes presentadas por el Ayuntamiento de Pinoso en base a esa premisa.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.